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Mari Swaruu: Hola a todos. Gracias por estar aquí conmigo de nuevo. Espero que
estén todos muy bien hoy. Soy Mari Swaruu.

Hoy, este canal, Swaruu Oficial, cumple un año. Hoy, cuando escribo éstas palabras,
o ayer para ustedes cuando me estén escuchando, hace doce meses exactamente
que subí mi primer vídeo. Ha sido un largo camino y ha sido duro, lo acepto, así que
hoy, quiero agradecer a todos y cada uno de ustedes que me apoyaron viendo mis
vídeos, dándome likes y suscribiéndose. Este canal no existiría sin su interés en él, y
está aquí para brindarles otra perspectiva sobre cómo funcionan el mundo y el
universo, por lo que valga para ustedes y por cualquier contenido que pueda ser útil
para su viaje personal de despertar.

Estoy impresionada con la respuesta que todos tuvieron cuando apareció este canal
hace un año y por todo el apoyo que me han brindado desde entonces. Y, luego,
nuevamente, con sus amables donaciones que nos han ayudado a mi y a mi familia
aquí, incluidos todos los Taygeteanos que también dependen en gran medida de las
ganancias de este canal. Todos ustedes son simplemente increíbles! Gracias desde
el fondo de mi corazon!

Es necesario poder permitirnos todo lo que se pueda necesitar de la Tierra, incluido
el dinero para movernos cuando sea necesario hacer algo allá abajo y para la
comida, ya que los fondos que la Federación Galáctica asignó a los Taygeteanos
dejaron de llegar, porque los asesores de Alenym recomendaron fuertemente no
cumplir con sus nuevas exigencias, pues simplemente ya no confiamos en ellos, ya
que tendría que ir personalmente a la Viera, exponiéndose. 

Incluso ésto puede tomarse como un fuerte mensaje a la Federación, por que ya no
puede hacer que todos se sientan seguros, ni siquiera en su sede. Gracias a todos
por comprender la situación y por estar a nuestro lado durante todo éste tiempo.

Después de agradecerles a todos ustedes, también debo agradecer a mi equipo
Taygeteano en CIC aquí por su apoyo y los constantes consejos diarios que me dan,
así como por toda su colaboración, ayudándome en lo que es posible. Me ayudan
con la traducción principal de cada tema, cuatro o cinco veces por semana, y eso es
mucho trabajo, aunque le doy una mirada final al texto, reemplazando también
palabras y frases para que coincidan mucho mejor con lo que quiero decir.

También ayudan transformando la traducción al español en palabras con el
generador de voz, y también con la portada de cada vídeo. Además de todo ésto, me
ayudan a ver sobre qué tema es importante para mi escribir y a discutir conmigo qué
se puede decir en Youtube y qué no. Además de ayudarme a resolver los
innumerables problemas técnicos que surgen cada día. Sin ellos, no podría subir un
vídeo al día, una vez en Español y otra en Inglés, porque un día tiene un tiempo
limitado, y simplemente no es posible que una sola persona haga todo diariamente y
aún tener una vida, porque escribir consume bastante tiempo y energía mental. Sin
embargo, todavía hago el audio en inglés yo misma y también hago los vídeos con
un programa de computadora, y también los subo a mi canal y administro todo lo
demás.



Quiero decir algo importante sobre mi escritura. Lo hago casi como si estuviera
hablando, por lo que los textos no son perfectos, porque no hay tiempo suficiente
para revisar la corrección de cada frase y toda su gramática. Si hiciera un libro, se
prestaría mucha más atención a todos los detalles y a su exactitud y estoy planeando
juntar todo en un libro, o libros, lo antes posible, aunque generar vídeos está
tomando todo mi tiempo ahora mismo.

Pero por ahora, quiero que sepan que considero mi escritura como si estuviera
hablando con los dedos, ya que no se me permite hablar directamente debido a las
reglas y regulaciones de la Primera Directiva de La Federación, como ya saben.

A continuación, quiero decir unas palabras sobre los generadores de voz. Al inicio de
éste canal, estaba muy contenta con cómo sonaba la voz en Inglés, pero al poco
tiempo, la cambiaron reduciendo su calidad general. Así que me veo obligada a usar
la mejor que puedo encontrar y no estoy del todo contenta con ella porque suena
demasiado nasal. Yo no hablo así. Pero por ahora, éso es todo lo que tengo. En
cuanto a la voz en Español, al principio no me gustaba, pero ahora me he
acostumbrado y me gusta, así que espero que no la cambien. 

Mientras tanto, mi equipo Taygeteano y yo, todavía estamos buscando una forma de
sortear el filtro de voz de la Federación, por lo que quizás en breve pueda usar una
versión modificada electrónicamente de mi voz o, mejor aún, mi voz sin filtro, que es
lo que idealmente estoy buscando.

Pasando a otra cosa, todos saben que Youtube y todas las demás plataformas de
redes sociales censuran en gran medida hablar sobre ciertos temas, ya saben
cuáles, y el simple hecho de que mezclo muchos de ellos con mi vida aquí en órbita
baja ayuda a enmascarar todo lo que digamos con lo que el sistema considera sólo
ciencia ficción. De ésta manera, puedo decir mucho más sobre lo que está
sucediendo en la Tierra porque está enmascarado con cosas espaciales que también
se utilizan para compartir con ustedes, cómo la propia Matrix se extiende mucho más
allá de la Tierra.

Hay muchos elementos aquí arriba que son exactamente iguales que en la Tierra, así
como muchos otros que, como era de esperar, son muy extraños. Pero lo importante
también es compartir por qué esas cosas tienden a ser similares, ya que son las que
dan forma a la sociedad en la Tierra, como un reflejo de la vida fuera de la Tierra y
viceversa también.

Mensaje del equipo Taygeteano, CIC. Toleka.

"Al inicio, escéptica, Mari no tenía mucha fe en su canal. Poco a poco se fue
sintiendo cómoda con los desafíos, con ir aprendiendo lo que nadie más aprendió
aquí, usando programas humanos de edición de vídeo, temas legales de imágenes,
vídeos o sonido, temas legales gubernamentales o bancarios, burocracia humana y
un infinito etc.

Que no se dan una idea de lo difícil que es para nosotros, aunque si sabemos que
para todos ustedes también es así de complicado, pero es que para nosotros no
tiene ni el más mínimo sentido todo lo referido a la burocracia, por ejemplo. Y ella,
con la fuerza de pocos, con la ayuda, apoyo y acompañamiento de todos aquí, está
superando cada reto que se le presenta y con una integridad que nos deja



anonadados a todos aquí. Durante éste año se ha enfrentado a todo lo que se le ha
presentado, superando cada reto y, en el proceso, mejorando y sintiéndose mas
cómoda y hasta exigente con cada vídeo. 

Pero nada en todo éste camino habría podido ser posible si ella no hubiera sentido el
apoyo de todos ustedes quienes están allí a su lado en cada vídeo, en cada mensaje
a la comunidad, en cada directo, dejándole todos sus mensajes de apoyo. 

Pero queremos que sepan ésto, no ayudan solo monetariamente, sino que también
han logrado ayudar a Mari a encontrar su propia voz. Mostrándole su apoyo y su
interés en cada una de sus palabras, con su respeto y comprensión, con su afecto y
likes.

Todo el equipo quiere sumarse en un agradecimiento a cada uno de ustedes, porque
ésta niña ha florecido y sanado heridas o inseguridades también gracias a todos
ustedes. Gracias! Gracias desde lo mas profundo de nuestros corazones.

Como podrán ver, todo éste año ha estado lleno de retos, que han llevado a Mari a
crecer bellamente, a madurar con integridad, ética y un amor a todas las razas, pero
en especial a la humana, Swaruuniana y Taygeteana. Siendo capaz de trabajar como
nadie en el tema de los vídeos, pero aún continuando con todas sus obligaciones en
la Toleka y en su escuela, sin dejar de ser responsable con todo ésto.

Y es por todo ésto, debido a la fuerza que representa Mari, que hasta la mismísima
Alenym ha encontrado en ella a su sucesora, por lo que Mari, además de todas sus
responsabilidades, ha sumado el estudio intensivo de la mano de Aleným desde hace
meses ya y, como princesa que es ya, se ha puesto sobre sus hombros la
responsabilidad de velar por todas las necesidades de ésta tripulación a través de su
canal de Youtube. 

Y es por ésta razón que queríamos aprovechar para agradecerles a todos ustedes,
porque al mostrar su apoyo al canal de Mari, han ayudado a que todos en ésta nave
y a aquellos miembros que suelen bajar para misiones, como ha explicado Mari
anteriormente, tengan o puedan tener todo lo necesario para estar a salvo y bien.
Gracias a todos, de nuevo, desde el fondo de nuestros corazones! 

Como siempre, gracias por ver mi vídeo, darle like y suscribirse y espero verlos aquí
la próxima vez. Cuídense mucho y sean sabios. 

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


